



# Tabac, compléments alimentaires et cancers

Rubrique : actualités - Date : mercredi 21 septembre 2005

---

LE PARISIEN fait état d'une étude de l'Inserm -Institut Gustave Roussy qui montre que les fumeuses prenant trois fois par semaine des compléments alimentaires de bêta carotène courent un risque accru de développer un cancer alors que les conséquences sont exactement inverses pour les non fumeuses. D'après le journal, en cas de faible consommation de bêta carotène, le risque de cancer est voisin de 180 cas pour 10 000 femmes, qu'elles soient fumeuses ou non, alors qu'en cas de consommation élevée, il est voisin de 81,7 as pour les non fumeuses contre 638,3 cas chez les fumeuses. (résultats publiés dans le Journal of the National Cancer Institute).